
CA DU 03/02/23

Présents : Jacques, Bertrand, Aude, excusée : Coby

1- Préparation de l'AG du mardi 28 mars

——Bilan financier (voir la feuille qui nous sera remise par Jacques lors du prochain GP)

———Les finances sont sauvées par le don de Roberte
———La subvention de la SFAP a été faible puisque nous n'avons fait que peu de 
formations
———Hors le don de Roberte, le déficit est d'environ 5000€
———Il n'y a eu aucun don de l'USP contrairement aux années précédentes. En dehors 
du contexte actuel, le service parle t-il d'Actes aux familles ? Affichage et communication à 
vérifier
———La tendance est au déficit (environ 2500-3000€ par an) . Affaire à suivre

——Bilan moral en cours de préparation (Jacques)

2- Points à évoquer lors des réunions avec l'USP (3 par an environ)

—Visibilité de l'asso pour les familles (cf plus haut)
—L'abonnement au Dauphiné (450€/an) est il vraiment tourné vers les patients ? 
Envisager de le transformer en abonnement Géo, revue animalière ? Ou achat de revues 
plus anciennes à l'Or des Bennes ou Emmaüs…
—Coin bibliothèque à l'USP, média pour les accompagnements ? Achat de livres 
d'occasion ou dons ? Il y avait une bibliothèque qui a disparu avec le Covid…

3- JALMAV Drôme nord fête ses 30 ans le lundi 16 octobre à Valence (fin d'aprèm ou 
soirée). Claire Fourcade, présidente de la SPAP sera présente. Nous sommes toustes 
invité.e.s

4- Il est temps de faire de nouvelles plaquettes. Ce serait bien que quelques uns s'en 
chargent (quelles infos, quel fond, quels supports, quelles diffusions). À vot' bon coeur !

5- A discuter en groupe : Aude ne participera plus aux formations, puisque ne faisant 
plus d'accompagnements, sauf si elle le demande au cas par cas et que le groupe 
accepte

Nouveau CA après la journée commune du 6 avril


